

## 新しい時代をみんなで切り拓いたね！

体育祭のスローガンのように啓成中学校の新しい時代が見えたような素晴らしい体育祭でした。大成功に導いてくれた生徒と先生方に感謝です。

会場にお越しのおじい様からは「入場行進見て、感動したよ。今までで一番良かった。学校変わったね。」と本音のお言葉をいただきました。

1年生も男の子も女の子も仲良くムカデや縄跳びを頑張っていました。あの笑顔が共生の活動の現われだったと思います。2年生は実力伯仲で、なんと同点で1・2組優勝！両組優勝なんて本当に素敵ですね。3年生は、やっぱり堂々とした姿と大きな声が印象的でした。特にムカデは、4クラスとも力が拮抗しており、どこが勝つかわかりませんでした。しかし、1年生のときの子ムカデ、2年生のムカデからの成長は素晴らしかったです。

また、全員リレーや分団リレーでのバトンパスミスにも、全ての仲間が寛大であり、一切責めることなく結果を受け止めていた神対応にも感動させられました。

開会式でもお話ししましたが、短い練習期間の中でしたが、3年生は1・2年生に優しくダンスや応援などを教え、共に分団で戦おう！1・2年生はしっかりと3年生についていこう、という共生の心を感じました。記念すべき新しい時代「令和」、最初の体育祭。「れ」1・2・3年生がしっかりと連携して、「い」全員が一体となって、「わ」練習よりもワンランク上の体育祭になりました。



↓ こう、なりました。



代休明けの火曜日には、いつの間にか大会スローガンの掲示板がおめでとう掲示板に生まれ変わっていました。このことも、さりげない心遣いに感謝です。

本当にみんな、ありがとう！！

この力強い「共生の啓成」を、今からの学校生活にしっかりと活かしてください。

## あいさつ運動ありがとうございます。

5月13日から1・2・3年分会のあいさつ運動が始まりました。1年生のあいさつ運動では1日15人ほどの参加があり、感謝です。お仕事や家事でお忙しい朝に参加していただき、ありがとうございます。15日には、伊万里地区の民生委員の方々も校門坂に立っていただきました。

子供たちの、あいさつの声はどうか？なかなか大き



な声ではいかないかもしれませんが、恥ずかしがり屋の中学生です。温かく声をかけてやってください。きっと、心の中では大きな声で「おはようございます。」と叫んでいると思います。

さて、最近の朝の登校状況ですが、3月までは8:00過ぎても校門坂を登る生徒がいましたが、今は7:57には校門坂には生徒の姿はなくなっています。それに、車で送ってもらっていた子供たちも、4月からは歩いて登校しています。運動不足の子供たち！社会に出て、ここ一番の時に踏ん張る力は、やっぱり体力でしょう。今から暑くなりますが、頑張って歩いて登校してほしいと思います。

## 月末は、中間・実力テストです。

30日(木)、31日(金)には、1年生は中間テスト、2・3年生は実力テストがあります。試験範囲はすでに子供たちに伝えてあります。1年生は中学校初めての定期テストです。2・3年生は進級して気持ちが切り替わっているところですので、しっかりとテストに向けて取り組んでほしいと思います。

この時期は、地区中体連大会前ということで、公式戦がある部活動もあると思います。テスト休み期間中も1時間程度の練習をするところもあります。計画的に勉強をさせてください。やっぱり、家庭学習がカギになると思います。前号でも書きましたが、宿題の提出状況は上がっています。意識は高まっています。テストの点数が全てではありませんが、テストに向けたプロセスが大切です。会社でも段取りは大切でしょう。見通しを持って段取りよくこなすことの勉強でもあるのです。どうぞ、ご家庭でも、お声かけをお願いします。

